



Wilhelm Speckhardt

ist seit 2002 Bürgermeister der Stadt Eschborn. Im Jahr 1959 in Darmstadt geboren, trat er 1983 der CDU bei.

Insgesamt blickt Wilhelm Speckhardt auf insgesamt 18 Jahre als Bürgermeister zurück, neun Jahre in Modautal und nun schon neun Jahre in Eschborn. Als erfolgreicher Politiker mit weit reichenden Erfahrungen in Politik und Verwaltung, und einer Vielzahl an Ehrenämtern in Gremien und Verbänden, versteht sich Wilhelm Speckhardt in erster Linie als ein „Netzwerker“. Es gelingt ihm auch bei schwierigen Vorhaben gut, Menschen zusammenzubringen, um gemeinsam Visionen zu entwickeln und umzusetzen.

Neben der Stadt Eschborn und dessen Bürgerinnen und Bürgern, liegt Wilhelm Speckhardt die Weiterentwicklung der Metropolregion Frankfurt Rhein-Main sehr am Herzen. Mit einer guten Vernetzung und einer aktiven Zusammenarbeit von Wirtschaft, Bildung, Kultur, Sport und Politik möchte Wilhelm Speckhardt die Region in eine aussichtsreiche Zukunft führen.